

Activities carried out by WECOOP in 2019-2023

Обзор деятельности WECOOP в 2019-2023 гг.

Valts Vilnītis
(WECOOP Team Leader)

WECOOP Work in 2019 – 2023

- Work plan based on outcomes of 6th HLC (Tashkent 2019) and adopted in February 2020 at the 9th WGECC meeting;
- Constant contact with the countries in order to adapt to their needs and external factors;
- COVID-19 made corrections, but also provided opportunities;
- Some activities still in progress or wait for the adoption by the countries;
- All will be finished by April 2023.

Работа WECOOP в 2019 – 2023 гг.

- План работ, подготовленный на основании решений 6-ой Конференции высокого уровня (Ташкент, 2019 г.) и одобренный в феврале 2020 г. на 9-ой встрече РГОСИК;
- Постоянный контакт со странами с целью адаптации к их потребностям и внешним факторам;
- COVID-19 внес коррекции, но также открыл новые возможности;
- Некоторые работы еще продолжаются или ждут одобрения странами;
- Все работы будут завершены к апрелю 2023 года.

Work completed by 24 February 2023 (region)



Policy dialogue / Capacity building / Communication-Analys-Networking:

- Organisation of WGECC and HLC and demand driven meetings, support to national dialogues on water policy;
- Capacity building: training, policy advice, workshops and study tours at the request of CA stakeholders to present EU environment policies and best practices, assistance in project identification and preparation;
- Project database – web site – Regional Knowledge Centre – news bulletins – publications.

Работы, завершенные до 24 февраля 2023 (регион)

Политические диалоги / Повышение потенциала / Коммуникация-Анализ-Взаимодействие

- Организация Конференций высокого уровня, заседаний РГОСИК и заседаний по запросам, поддержка национальных диалогов по водной политике;
- Повышение потенциала: обучение, консультации по вопросам политики, семинары и ознакомительные поездки по запросам заинтересованных сторон ЦА для ознакомления с политикой ЕС и передовым опытом, помочь в определении и подготовке проектов;
- База данных проектов - веб-сайт - Региональный центр знаний - информационные бюллетени - публикации

Policy dialogue (region)



Политические диалоги (регион)

Support to policy dialogue (763 participants):

- 2 meetings of the WGECC (9th in Brussels and 10th online);
- 5 meetings of WGECC Coordination Committee (4 online and one in Rome);
- Seventh EU-CA High-Level Conference in Rome
- National dialogues on water policy – with UNECE (3 online and 4 live – Tashkent, Astana, Bishkek, Dushanbe)

Оказание помощи политическим диалогам (763 участника)

- Два заседания РГОСИК (9-ое в Брюсселе и 10-ое онлайн);
- 5 заседаний Координационного Комитета (4 онлайн и еще одно в Риме);
- Седьмая Конференция высокого уровня в Риме;
- Национальные диалоги по водной политике (три онлайн и четыре в обычном режиме – в Ташкенте, Астане, Бишкеке и Душанбе)

Policy dialogue – regional studies



Политические диалоги – региональные исследования

Analytical review of biodiversity and significant ecosystems conservation priorities in Central Asia:

- Published online 19 February 2023
- Biodiversity map collection for CA – available online – <https://ej.uz/gzr>

Аналитический обзор приоритетов сохранения биологического разнообразия и значимых экосистем Центральной Азии:

- Опубликовано онлайн 19 февраля 2023 г.
- Подборка карт биоразнообразия для ЦА доступна онлайн – <https://ej.uz/4cim>

Capacity building (region)



Environmental project identification and preparation for consideration by IFIs – coordination meeting and 3 workshops (203 participants):

- EU-IFIs coordination meeting – investments in clean air,
- sustainable urban mobility plans,
- waste to energy solutions for municipalities,
- renewable energy in Central Asia: potential for small- and medium-sized solutions.

Повышение потенциала (регион)

Индивидуальная поддержка для стран ЦА в процессе определения и подготовки экологических проектов для рассмотрения МФИ – 3 региональных рабочих семинара (203 участника):

- Координационное совещание ЕС-МФО – инвестиции в качество воздуха,
- планы устойчивой городской мобильности,
- энергия из отходов: решения на муниципальном уровне,
- возобновляемые источники энергии в Центральной Азии: возможные маломасштабные и среднемасштабные решения.

Capacity building (region)



Повышение потенциала (регион)

Partnership with DKU (187 participants):

- Academic School on Environmental Economics (ASEE) (online Apr 2021),
- Green Business School (online and Almaty, 2020, 2021, 2022).

Online training – EU experience (183 participants):

- Air Quality Management (Sep 2020),
- Wastewater treatment (Oct 2020),
- Monitoring industrial emissions (Dec 2020),
- Hydromet services (with IWAC, Nov 2021)

Сотрудничество с ГКУ (187 участников):

- Научно-образовательная школа по экономике окружающей среды (онлайн, апрель 2021 г.);
- Школа зеленого предпринимательства (онлайн и обычный формат в Алматы, 2020 – 2021 гг.)

Обучение в формате онлайн – Опыт ЕС (183 участника):

- Управление качеством воздуха (сентябрь 2020 г.);
- Очистка сточных вод (октябрь 2021 г.);
- Мониторинг промышленных выбросов (декабрь 2020 г.);
- Гидрометеорологические услуги (совместно с МЦОВ, ноябрь 2021 г.)

Capacity building and communication (region)



Study tours (42 participants):

- CA journalists – media study tour on climate change and biodiversity (Kyrgyz Republic, Sep 2021),
- Integrated environmental permitting and introduction of Best Available Techniques (BAT) (Czech Republic, Sep 2022),
- CA young entrepreneurs – Sustainable business practices (Latvia, Sep 2022),
- CA journalists – media study tour Renewable Energy – state of the art (the Netherlands, Nov 2022 – in cooperation with SECCA).

Повышение потенциала и информирование (регион)

Учебные поездки (42 участника):

- Учебная поездка для журналистов ЦА по вопросам изменения климата и биоразнообразию (Кыргызстан, сентябрь 2021 г.),
- Комплексное экологическое разрешение и внедрение наилучших доступных технических средств (НДТ) (Чехия, сентябрь 2022 г.),
- Молодые предприниматели ЦА – Устойчивая практика ведения предпринимательской деятельности (Латвия, сентябрь 2022 г.),
- Журналисты ЦА – учебная поездка для журналистов по вопросам – Возобновляемые источники энергии – современное состояние (Нидерланды, ноябрь 2022 г., в сотрудничестве с SECCA).

Communication-Analys- Networking (region)



Информированиe- Анализ-Сети (регион)

Media Contests among Central Asian journalists (140 participants):

- “Climate Change: The Planet’s future is in our hands” (2020);
- “Restoring biodiversity – our shared responsibility” (2021);
- “Switching to renewable energy sources – our contribution to carbon neutrality” (2022).

Творческие конкурсы для журналистов Центральной Азии (140 участников):

- Изменение климата: Будущее планеты в наших руках (2020 г.);
- Восстановление биоразнообразия – наша общая ответственность (2021 г.);
- Переход на возобновляемые источники энергии – наш вклад в достижение углеродной нейтральности (2022 г.)

Communication (region)



Web site (48 304 visits by 20.02.23):

- All our events – agendas, participants, slides,
- Regional Knowledge Centre – EU environmental policy and legislation, glossary, Investor Guide,
- Project database,
- Publications – 15 news bulletins, brochures and editorials, analytical review;

Social networks:

- Facebook, Instagram, Twitter, LinkedIn

Информирование (регион)

Сайт проекта (48 304 посещения до 20.03.23):

- Все наши мероприятия – повестка дня, участники, презентации;
- Региональный Центр Знаний – экологическая политика и законодательство ЕС, глоссарий, Руководство по инвесторам;
- Публикации – 15 информационных бюллетеней, брошюры и редакционные статьи, аналитические обзоры;

Социальные сети:

- Facebook, Instagram, Twitter, LinkedIn

Work completed and in progress



Выполненные и текущие работы

Support to the preparation of the National Action Plan for ratification of the Air Convention's key protocols (with UNECE)

Strategic cooperation with the International Center for Green Technologies and Investment Projects (IGTIC):

- expert support with 7 draft national BAT reference manuals;
- modelling impact of the introduction of BAT on air quality in 10 cities;
- participation in more than a dozen professional conferences.

Поддержка подготовки Национального плана действий по ратификации протоколов КТЗВБР (совместно с ЕЭК ООН)

Стратегическое сотрудничество с Международным центром зеленых технологий и инвестиционных проектов (МЦЗТиИП):

- экспертная поддержка семи проектов Национальных справочных руководств по НДТ;
- моделирование влияния внедрения НДТ на качество воздуха в 10 городах;
- участие в более чем дюжине профессиональных конференций.

Work completed and in progress



Выполненные и текущие работы

3 videos on air quality were prepared and published (in partnership with AirVision.kz, 2020)

Подготовлены 3 видео ролика о качестве воздуха (с AirVision.kz, 2020 г.)

Workshop on Environmental standards for climate change policy and ESG (in partnership with Kazstandart, Dec 2022)

Семинар Экологические стандарты для политики в области изменения климата и экологического, социального и корпоративного управления (ESG) (в сотрудничестве с Казстандартом, декабрь 2022 г.)

Workshop on Environmental Quality Standards (in partnership with MENR, Feb 2023)

Семинар по Стандартам качества окружающей среды (в сотрудничестве с МЭПР, февраль 2023 г.)



WECOOP

EU – Central Asia Cooperation on
Water – Environment – Climate Change



This project is implemented by the consortium led by Stantec, with ELLE (Estonian, Latvian & Lithuanian Environment), ACTED, and Kommunal kredit Public Consulting as the consortium partners.

Work completed and in progress



Выполненные и текущие работы

Training on media coverage of environment and climate change (Sep 2021)

Обучение по освещению в СМИ вопросов окружающей среды и изменения климата (сентябрь 2021 г.)

Advice on formulating ToR for Bishkek City Master Plan (sustainable urban planning expert – Oct-Dec 2021)

Оказание поддержки Мэрии г. Бишкек в подготовке ТЗ для Генплана (эксперт по устойчивому планированию, окт. – дек. 2021 г.)

Training on project preparation for the staff of Bishkek Mayor's office (Nov-Dec 2021)

Обучение подготовке проектов персонала Мэрии г. Бишкек (ноябрь – декабрь 2021 г.)

Air quality management system and legal framework – gap assessment and action plan for improvement (Oct 2021 – Jun 2022)

Система управления качеством воздуха и законодательная база - оценка пробелов и план действий по улучшению (октябрь 2021 – июнь 2022 г.)

Work completed and in progress



Выполненные и текущие работы

Twelve draft regulations (waste management, air quality and emission inventories, EIA and environmental assessment) and all new draft law on waste management (May 2021 – Mar 2023)

12 проектов НПА (управление отходами, управление качеством воздуха и инвентаризация выбросов, ОВОС и экологическая экспертиза) и все новые законопроекты по управлению отходами (май 2021 г. – март 2023 г.)

Webinars on newly developed regulations (Jan-Feb 2022, maybe also Mar 2023)

Вебинары по новым разработанным нормативным актам (январь – февраль 2022 г., может быть также и март 2023 г.)

Work completed and in progress



Выполненные и текущие работы

Introduction into EU environmental policy (online meeting, Mar 2021)

Введение в экологическую политику ЕС (встреча онлайн, март 2021 г.)

Comparative analysis related to air quality governance and application of the best available techniques to reduce emissions from industrial facilities (Aug 2022 – Mar 2023)

Сравнительный анализ, связанный с управлением качеством воздуха и применением наилучших доступных технических средств для снижения выбросов от промышленных предприятий (август 2022 г. – март 2023 г.)

Work completed and in progress



Выполненные и текущие работы

Concept and outline of new Environmental Code, assistance with preparation of environmental projects; gap assessment of air quality management system (2020)

Концепция и структура Экологического кодекса, поддержка в подготовке экологических проектов, оценка пробелов в системе управления качеством воздуха (2020 г.)

Consulting on requirements of Stockholm, Rotterdam, and Ramsar conventions (2021)

Консультации по требованиям Стокгольмской, Роттердамской и Рамсарской конвенций (2021 г.)

Consulting on requirements of protocols to CLRTAP (with UNECE, Sep 2022)

Консультации по требованиям протоколов КТЗВБР (совместно с ЕЭК ООН, сентябрь 2022 г.)

Final remarks / заключительные замечания

Since 1991: **three pillars – investment, capacity building and institutional development.** Even after 30 years it is important to keep the balance between these pillars.

С 1991 года: **три столпа – инвестиции, укрепление потенциала и институциональное развитие.** Даже через 30 лет важно сохранить баланс между этими тремя столпами.

In capacity building focus should be shifted from “what” to “why” and “how”.

В области укрепления потенциала акцент следует перенести с "что" на "почему" и "как".



This project is implemented by the consortium led by Stantec, with ELLE (Estonian, Latvian & Lithuanian Environment), ACTED, and KommunalKredit Public Consulting as the consortium partners.

A close-up photograph of a porcupine's body and head, facing right. It has a dense coat of brown and black spines. The background is a blurred green grassy field.

Thank you!

Office 15
5 Dostyk str.
Z05H9M1 Nur-Sultan

www.wecoop.eu
info@wecoop.eu
@wecoopproject



WECOOP

Funded by the European Union
EU – Central Asia Cooperation on Water – Environment – Climate Change



This project is implemented by the consortium led by Stantec, with ELLE (Estonian, Latvian & Lithuanian Environment), ACTED, and Kommunal kredit Public Consulting as the consortium partners.